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■会報委員長：石川 嘉彦 ■当番：摂田 順一 
■事務所：〒358-0023 

入間市扇台 3-3-7ハイツ斎竹 101号 
Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788  
Email：iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

2014-15 年度 RＩテーマ 

第 19号 ２８39回例会 ２０１４年 11月 13日（木） 

 

 

 

 

 

  

●❁●会長の時間 加藤国夫会長 

今月は、ロータリー財団月間です。先週はポ

リオ・プラスの話に合わせて、財団、米山の寄

付についてのお願いをしたかと思います。今日

は先月都合上行われなかった、今年度の目標の

第一に挙げさせて頂いております「会員増強」

について時間を設けておりますので増強の大

切さについてご検討宜しくお願いします。クラ

ブ維持につながる大事なことは、クラブの会員

基盤を築くことに他ならないと思います。入会

候補者を探し出すと同時に、現会員を維持する

必要があり、退会防止にも心を配らなければな

りません。新会員が入会することにより、新鮮

なアイデアや新しいエネルギーがもたらされ

ます。一方で、現会員の皆さんには、意義ある

クラブ活動を続けていくために一層の努力を

していただく必要があります。クラブ、会員増

強委員会は、新会員の勧誘にあたって目標達成

計画を立て会員全体でのコミュニケーション

を図りつつ、新会員の入会を促すことが最も大

事であると考えられます。 

クラブの勧誘活動を先導するのは増強委員

会ですが、新会員を勧誘するのは会員一人ひと

りの責務です。委員は会員の友人や家族、仕事

関係の知り合い又は、地域の人々にお声をかけ

て頂き、共通した理念と価値観を共有できる仲

間の入会を勧めるようお願いいたします。 

会員増強活動の中でも、特に会員維持活動は

重要です。増強委員会では会員に十分な情報を

提供し、積極的な活動を促し、貢献をたたえ、

感謝することで、会員の満足度が高まります。

この様なことを再考し又、定期的にクラブの現

状評価を行うことにより、クラブの持つ長所、

短所なりを検討し、奉仕活動への参加や親睦活

動の状況を把握して、会員一人一人に伝えて行

く事により、ロータリー財団への寄付について

の対応も考慮されると言えます。 

 

●幹事報告 滝沢文夫幹事 

1.入間市内の 4クラブの懇親会に会長・幹事・

SAA で出席してきました。この会で加藤会長

より４クラブ合同で奉仕活動をしようとの

提案がありました。 

2.東京日本橋ロータリークラブの「日本橋に青

空を」に署名をお願いします。 

3.ジャパンロータリーデーⅡin 東京出席希望

の方はご記入ください 

4.12/7 地区大会の点鍾時間が 10 時より 9 時半

に変更されました。尚、当日バスの手配をし

ております。時間等は後日ご案内いたします。 

5.訃報;志木ＲＣ会員PG西川武重郎様が逝去な

されました.本日通夜､明日告別式になります。 

 

●委員長報告 

ロータリー財団委員会 後藤賢治委員長 

11 月に入りまして皆様から快くご寄付頂き

まして、とても感謝いたしております。世界中

の素晴らしい青少年に勉強していただき、国際

平和に貢献してもらいたいと願っております。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 晝間和弘副ＳＡＡ 

吉永章子君、豊田義継君～写真ありがとうござ

います。宮寺成人君、宮崎正文君～早退いたし

ます。晝間和弘君～本日は SAAの代打と会員増

強卓話を宜しくお願いします。 

本日\5,000 累計\374,500 

 

＜出席報告＞ 田中快枝委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 22名 57.9％ 86.1% 

事前欠席連絡 10名 

 

 

 

 

■ 2014-2015 ＲＩ会長：ゲイリーC.K.ホァン  
■ ＲＩ第 2570地区ガバナー：坂本 元彦 
■ 会長：加藤 国夫 幹事：滝沢 文夫 
■ 例会日：木曜日 12：30～13：30 
■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール 

Tel.04-2963-1111 

Club Bulletin 

入間ロータリークラブ 
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会員増強に関するディスカッション」 

 晝間和弘会員増強委員長 

会員増強に関するグループディスッカションを開催します。各テーブルごと

に、入会候補者のリストアップ表を参考に討議し、討議内容を、各テーブルの

代表者が最後に結果と方針を発表して下さい。本日の話し合いを参考に今年中

に一名か二名の会員増強に結び付けたいと思いますので宜しくお願いいたし

ます。又、ほかの地区からの推薦でロータリークラブに入会する「作次作戦」

もありますので、資料を見てご検討下さい。 

 

 

◆回覧、配布物 

① 航空自衛隊入間基地からの航空祭御礼 

② 武蔵野音大演奏会のお知らせ 

③ ハイライトよねやま 176 

④ 派遣学生 10月次報告 

⑤ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 

⑥ 12/18クリスマス家族例会出欠表 

⑦ ｢日本橋に青空を・川に光を」署名協力願い 

⑧ 青少年異文化体験訪問団派遣事業報告書 

 

 

⑨ コーディネーターニュース 12月号  

⑩ ジャパンロータリーデー東京開催のご案内 

⑪ 入間交通安全表彰候補者の推薦について 

⑫ 万燈まつり慰労会会計報告 

⑬ 入間南ＲＣ合同例会会計報告 

⑭ 週報 18号 

 

「最後の纏めとして」 

1.工業団地の中のオーナー社長に声をかけた

ら良いのではないか。 

2.リストアップを新しく作り直して、数人で交

流関係からの切り口でアタックする。 

3.リストに担当者と訪問担当者の名前が書か

れているが遠慮しないで誰でも声かけに行

ける様にした方が良い。 

4.伝統ある入間クラブとして、親から次の世代

に繋がる流れを作ったら良いのではないか。 

5.会った時にお願いするのではなく、アポを取

って正式に訪問する。  等意見が出ました。 

 会報･雑誌委員会(石川･森田･荒井･関谷) 


